

松山市立雄新中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和7年9月9日（火）～12日（金）、24日（水）



雄新中学校2年生228人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。地域の81か所の事業所等に受け入れていただき、接客業等、様々な体験をすることができました。

<生徒感想> (接客業)

人とコミュニケーションを取ることの大切さや仕事を行う上での責任感などを学んだ。また、仕事をすることの大変さを実感し、親への感謝を忘れず生きていこうと思った。他にも、体験をする中で、地域の人との関わりがあり、人の温かみを感じることができた。

(教育)

私の憧れの仕事である幼稚園の先生について具体的に考えられるようになった。保育をするだけでなく、教育者として子供にきまりや集団行動を教えるところなどが、自分がイメージしていた幼稚園の先生と違っていた。また、幼稚園の先生として必要なスキルを知るきっかけになった。この活動を通して学んだ、人との関わりや社会人としての在り方を今後に生かしたい。

<受入事業所等感想>

中学生の意欲的な学びがあった。中学生が6年生に対して中学校生活についての話をする時間を設けたことで、児童に新しい学びの場への期待をもたせ、不安感を減らすよい機会となった。来年も同じような機会をもつことができればよいと感じた。

